

Medio	Radio Agricultura
Fecha	01/09/2016
Mención	Protesta de estudiantes de U. Alberto Hurtado por sanciones dejó nuevos destrozos. Habla Eduardo Silva, rector de la UAH.



El rector de la Universidad Alberto Hurtado, Eduardo Silva, calificó como un “minisecuestro” la situación que protagonizó el miércoles luego que un grupo de estudiantes que llegó hasta su oficina para protestar contra la sanción que recibieron 25 alumnos del plantel tras la toma del plantel hace algunos meses, tres estudiantes fueron expulsados.

La autoridad universitaria sostuvo a El Mercurio que “(se produjo) una suerte de minisecuestro por dos horas, con insultos. Es lamentable. Y lo es más en el seno de una institución como una universidad, que es el lugar de la razón, del mejor argumento, de la palabra; no el lugar de la violencia, de la coacción o de la amenaza”.

La manifestación de los alumnos terminó con 16 personas detenidas y una serie de destrozos. Además, aseveró que no existe ninguna posibilidad de anular la medida adoptada tras la realización de un sumario.